

瑞穂

第165号

発行 令和7年12月25日

編集 佐倉河地区振興会

水沢佐倉河字西沖ノ目4-1

(電話・FAX 23-3361)

【ホームページ】 ⇒

http://userrs.catv-mic.ne.jp/~200-01/



令和7年 佐倉河地区10大ニュース



令和7年もあとわずかとなりました。地区の皆さんには、この一年、どのようにお過ごしになられたでしょうか。佐倉河地区の出来事を振り返り、振興会役員、行政区長さんに選んでいただきました。上位10項目です。

- 1 イルミネーション点灯式が開催され、ステージ発表、もちまき大会、キツチンカー等あり大盛況であった。
- 2 第71回佐倉河地区民大運動会が盛大に開催された。午前中の開催で楽しい時間を過ごした。総合優勝は上幅チームであった。
- 3 佐倉河まつりが盛大に開催され、まつり協賛の駅伝競走大会は宮田チームが優勝した。こども・地域食堂、展示コーナー、イベント等に多くの地区民が来場した。
- 4 佐倉河地区敬老会が盛大に開催され、対象者172名の出席のもと長寿を祝った。
- 5 令和7年佐倉河地区新年交賀会並びに叙勲祝賀会が水沢グランドホテルで107名の参加で開催され、地区のさらなる繁栄を祝す。叙勲受章者は宮田行政区の及川政喜さん。
- 6 第20回奥州市社会福祉大会において長年の福祉活動が認められ、次の方々が受賞された。奥州市社会福祉大会会長表彰で及川政喜さん（宮田）、菅原睦夫さん（佐野）、高橋玲子さん（松堂）、織田友子さん（松堂）、水沢地域福祉推進協議会佐倉河支部。
- 7 「令和6年度安心安全鍵かけモデル地区」に指定されていた佐倉河地区防犯協会に、奥州警察署から感謝状が贈られた。
- 8 第67回「岩手県民の警察官・消防職団員」表彰において、岩手県公衆衛生組合連合会長表彰を菊地幸吉さん（八幡）が受賞された。
- 9 令和7年度公衆衛生功労者表彰式において、岩手県公衆衛生組合連合会長表彰を小野寺美千江さん（一本木）が受賞された。
- 10 第78回岩手県社会福祉大会において、岩手県社会福祉大会会長表彰を小野寺美千江さん（一本木）が受賞された。

令和8年 佐倉河地区新年交賀会

- ・日時：令和8年1月10日（土）午後2時
- ・場所：水沢グランドホテル



年末の防犯パトロール展開

佐倉河地区防犯協会では、12月12日にマリイチ水沢店の店頭で、防犯テッッシュとチラシを配り、年末年始を安心安全に過ごせるよう呼びかけました。



民生児童委員・主任児童委員が委嘱

民生児童委員・主任児童委員の任

期満了に伴い、12月1日付けで次の方々が委嘱されました。

民生児童委員は、地域の身近な相談役として、3年の任期で担当地域ごとに委嘱され、住民の生活上の相談や援助、国や市からの依頼による市民生活に関する実態調査や福祉関係団体との調整などの業務に当たります。今回退任された委員の皆さん長い間ご苦労様でした。



新たなメンバーで、皆さんのお力になる民生児童委員・主任児童委員さんです。よろしくお願いします

行政区	氏名	再・新	行政区	氏名	再・新
栃の木	千田 喜久雄	新	十文字	菊地 正敏 (新副会長)	再
上幅	高橋 充枝	再	松堂	佐藤 聰 (新会長)	再
一本木	千葉 郁夫	再		高橋 恵子	新
八幡	菊地 若子	再	宮田	荒井 敏雄	再
谷地	本明 文絵	新	仙人	瀧澤 由美子	再
佐野	菊地 栄雄	再			

主任児童委員 小野寺美千江 (一本木) 再

石川富士子 (栃の木) 新



12月5日佐倉河地区セン

ターに奥州衣川青凜会をお招きして、協働のまちづくり事業「人づくり部会」主催の歴史講談を開催しました。

講談は堀江朋子の「清衡の母」、宮沢賢治の「注文の多い料理店」の全2話。佐藤もと凜さんによる「清衡の母」は迫力のある講談で、参加者の心に響く内容でした。又、在郷太郎さんによる「注文の多い料理店」はマタギの世界の話で、食事をしようと思つて入つた店



講談師
在郷太郎さん
「注文の多い料理店」
佐藤もと凜さん
「清衡の母」講談師



から逆に本人達が料理されそうになる内容で、ユーモアと笑いがある語りでした。参加者からは、「近くで聞いていて大変いい講演会だった」と満足した声が聞かれました。



臨場感たっぷりの歴史講談で拍手喝采



文化講演会開催 「歴史講談」衣川青凜会

令和8度 佐倉河地区センター定期利用団体の申し込みについて



佐倉河地区センターでは、令和8年度の定期施設利用の申し込みを受付いたします。

昨年度まで定期利用している団体には、申請に必要な書類を送付しますので、記入して地区センターに提出してください。新規の団体については、地区センター (☎23-3361) までお問い合わせください。

定期利用団体調整会議は、1月29 (木) 午後7時から地区センター研修室で行います。

令和7年イルミネーション点灯式



昨年よりパワーアップしたイルミネーション点灯



ラストは大迫力の
「みちのく祭り太鼓」



お料理作りがとっても楽しかったです

多世代交流会（ボッチャ）開催



結果は小学6年生チームが優勝となりましたが、上位3チームすべて得失点差という白熱した試合で盛り上がりました。



子ども達と白熱した試合を展開

11月30日総合型佐倉河スポーツクラブ主催、佐倉河地区振興会共催で多世代交流会「ボッチャ」を開催しました。本交流種目は3回目となりますが、今年は9月に、子ども会の交流会を開催して間もないため小学生6人の参加もあり、90歳代までの多世代の参加者22名が6チーム編成のリーグ戦を行いました。

ニュースポーツ スマイルボウリング

11月9日協働のまちづくり健康スポーツ部会主催、佐倉河地区振興会共催の「スマイルボウリング」を開催しました。講師は、昨年に引き続き「前沢ニュースポーツクラブ」に依頼し、参加者16名が終始笑顔あふれるひと時を堪能しました。初めて参加される方、昨年に引き続きの参加者も「どんどんゲームにハマっていく。とにかく楽しかった」との感想が多く聞こえました。

最初はゲームの進め方の説明



1月の行事予定

日 (曜日)	行 事 内 容
5日 (月)	地区センター仕事始め
8日 (木)	定例民生児童委員協議会 (地区センター) 13:30~
10日 (土)	令和8年佐倉河地区新年交賀会 (水沢グランドホテル) 14:00~
11日 (日)	佐倉河地区子ども会凧あげ大会 (佐倉河小学校校庭) 9:20~
22日 (木)	協働のまちづくり事業幹事会 (地区センター) 14:00~ 定例区長会 (地区センター) 16:00~
24日 (土)	佐倉河地区子ども会育成会第3回理事会 (地区センター) 19:00~
27日 (火)	佐倉河地区振興会三役会議 (地区センター) 10:00~
29日 (木)	定期利用団体調整会議 (地区センター) 19:00~



年末の大掃除ありがとうございました

12月5日佐倉河地区センターで活動している定期利用団体の皆さんに年末の大掃除をしていただきました。おかげさまで奇麗な地区センターで新年を迎えることができます。皆さんありがとうございました。



佐倉河地区の世帯と人口 (令和7年11月30日現在)

行政区	世帯数	男	女	合計	前月比
柄の木	97	127	143	270	△3
上幅	102	124	107	231	△1
一本木	149	188	191	379	△5
八幡	158	191	189	380	△3
谷地	155	192	195	387	△3
佐野	108	119	148	267	△1
十文字	157	178	184	362	△3
松堂	524	522	541	1,063	△3
宮田	389	476	507	983	△3
仙人	252	239	262	501	1
合計	2,091	2,356	2,467	4,823	△24

◆年末年始のごみ・リサイクルについて

下記の日程は収集を行いませんので

お間違えのないようお願いします。

【ごみ】12月31日(水)~1月2日(金)

※1月5日(月)から通常収集

【リサイクル】

平日リサイクル・・・1月1日(祝)、2日(金)

日曜リサイクル・・・休止なし

※1月5日(月)から通常収集



令和7年もあとわずかで終わろうとしています。地区センターの職員にとってどんな一年だったでしょうか。

水沢フラワーロード運営委員会の解散式が行われ、40年の活動の歴史に幕をおろしました。会員の皆様ご苦労様でした。

センター長 (菅原和康)

体力の低下を感じる年でしたが、いろいろ学べる年でした。健康に気付けて気力で頑張ります。

事務長 (千田洋二)

趣味の美術館巡りで東京都現代美術館へ。感動あり、理解が追いつかないところあります。色々と刺激を受けました。

地域活動員 (本明幸恵)

今年は畑作物 (特に万次郎) に初挑戦してみましたが、1株から100個以上収穫予定が5個。残念でした。

地域活動員 (今野善基)

4月より不慣れながら活動員として励みました。皆様の支えに感謝し、良い年をお迎えください。

地域活動員 (及川文明)

【編集後記】